
Ancora una volta siamo alle porte 
della Quaresima, sempre bisognosi di 
rigenerare la nostra adesione a Cristo, 
morto e risorto. Divenire cristiani è 
una sfida sempre attuale, che richiede 
impegno e apertura del cuore, 
capacità di lasciarsi condurre a quella 
conformazione a Cristo, avviata 
nel Battesimo, che sempre necessita 
impegno e accoglienza della Parola 
che salva. Immergiamoci in questo 
tempo di grazia, esodo salvifico in 
cui la vita è chiamata a rinascita. 
Lasciamoci condurre a sperimentare 
la logica del dono che il mistero 
pasquale ci comunica. 
Solo la Chiesa dell’amore è credibile! 
Come Gesù, impariamo a 
consumarci nel dono di noi stessi … 
per nutrire questo mondo bisognoso 
di amore e di speranza! Vi benedico 
con affetto di padre e fratello.

+ don Giuseppe, vescovo




